校訓「正直 勤勉 愛語 進取」平成31年 3月 1日

送野小学校だより

魅力を奏でる学校づくり 第12号 校長 中谷 昭代

Tel 288-8651 Fax 288-8652 kasano-es@m2.spacelan.ne.jp



難波律に 咲くやこの名 冬ごもり

今は春べと 咲くやこの名 _{百人一首 序歌 王仁 (わに)}

難波津(笠野と読み替て)に咲き出した梅の花、今こそ自分にふさわしい季節となって咲き誇っているよ。

ご卒業、おめでとうございます

3月15日(金)、いよいよ、笠野小学校を巣立ち行く卒業生7名にこの百人一首の序歌を

贈ります。6年間、「正直」「勤勉」「愛語」「進取」の校訓の下、一生懸命勉強に励んできたことでしょう。特に最上級生となったこの一年間は、先頭に立って下級生に手本を見せ、また、一番後ろから下級生を見守り、正しいことを教え、リーダーとしての自覚ある行動をたくさん見せてくれました。津幡町の6年生が一堂に集う津幡町体育大会で7人が見せてくれた津幡町歌に合わせた踊りの凛々しい姿は、今も私の脳裏に焼き付いています。笠野小学校のよき伝統を受け継ぎ、新しく創り上げてくれてありがとう。



6年生を送る会で披露された6年前の写真は、面影が今とそっくりで、すごく可愛かったです。 笑顔いっぱいに学校生活を送ってきたことがよく分かりました。5年生が披露してくれた「ハ ピネス」のように、笑顔で、新しい世界へ突き進んでください。皆さんは、この6年間笠野小 学校で愛情豊かに育てられてきました。ですから、何も恐れることはありません。待っている

のは「未来というハピネス」です。



6年生を送る会 6年生は各学年の出し物を笑顔 いっぱいで見てくれていました。下級生の思いがし っかりと伝わったと思いました。

1年の「こえあわせ・こころあわせ」の教室紹介 はノリノリのリズムで息がぴったりで、群読は勇ま しい子供神輿が本当にやってきたようでした。

2年の劇「みんなに会えてよかった」は、ユーモ

アたっぷりの自作の劇でした。ダンスもみごとで本物のダンサーのようでした。50年後には、 この劇のように笠野で小学校時代のことを懐かしんで話してください。

3、4年のビデオレターは、6年生に贈る感謝と激励の気持ちがに込められていました。自分たちで創り出すという協力の心もしっかりと伝わったと思います。

そして、5年生。今日の会に向けて、昨年の12月から実行委員会を何回も行い、テーマや、 プレゼントに出し物、運営方法等を決めるにも、こんな気持ちを伝えたいからと理由をしっか り話し合っていました。だからこそ、大成功したのだと思います。出し物の「ハピネス」や全 校合唱の「結」では、会場中が温かな絆で結ばれました。最高学年のバトンをしっかり受け継 ぎ、笠野小のよきリーダーとなってくれると確信しました。

6年生からは、「ありがとう」の演奏とともに、お世話になった方々への感動的なメッセージがありました。地域、保護者の皆様、笠野っ子の豊かな学びと安全のためにご支援いただき、ありがとうございました。



子供ができるボランティア体験事業=声掛けボランティア体験=

H31.2.21 (木)

津幡町社会福祉協議会から災害時に子供ができるボランティア活動について考える機会をい ただきました。避難所開設となった場合、地域の方々が公民館に避難してきます。被災者の皆 さんに、子供が声をかけ、少しでも役に立てるようにと「声掛けボランティア訓練」を実施し ました。子供たちは、初めはどのように声を掛けたらよいのだろうと緊張した様子でしたが、 地域の方々の気遣いのある受け応えのおかげで、徐々に会話のコツをつかむことができました。 「お茶いかがですか」、「何か困ったことはないですか」から始まり、学校や好きな遊びに話題 を広げ、心も打ち解けてきたようでした。「よいと思ったことは自分から動き出す」等、日頃 からの心掛けが大切であることも学びました。ボランティア体験講師の北村様、津幡町社会福 祉協議会の皆様、地域の皆様、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。







みんなはどのような自学をしているのか、お互いに見て、自分の自学の 参考にするために、学期に 1 回「見ましょうタイム」を実施しています。



お互いに見合った後は、心に残った自学にコメントを書いて 「ノートの広場」に貼っています。2月の「見ましょうタイ ム」でも多くのコメントがありました。いくつか紹介します。

「MKさんへ 問題の求め方を矢印や図を使って詳しく書いて

あって分かりやすかったです。」 「SAさんへ 2学期の振り返り をしたり、ローマ字を完璧に したりしているのですごいと 思いました。」

「HNさんへ 気になった新聞記事を自学にしてありました。私 も真似したいです。」

「TSさんへ 図をきちんと描いてあり、字もきれいに書いてあ るので見やすいです。」

教科書や新聞を使う、図も描く、間違えた問題をもう一度する

等、友達の自学の工夫をたくさん見つけていました。



宿題を始める時刻は早まりましたか。帰宅後の時間の使い方について、お子さんと一緒に話 し合って確認していただけたらと思います。夕食までに宿題が終わるとゆとりが出てきますね。



後期の学校評議員会・学校関係者評価委員会を開催しました 学校評価や児童及び保護者アンケートの結果を見ていただ き貴重なご意見をいただきました。

児童の挨拶の声が素晴らしいこと、落ち着いて学習してい ること等、たくさんほめていただきました。学校としては、 知・徳・体をバランスよく育て、笠野っ子が将来、夢をかな えることができるよう、確かな力を培っていきたいと思いま す。特に、書く・読む・説明することに力に入れています。 詳しくは先日配付しました特別号をご覧ください。